
５月２９日（金）に生徒総会が開催されました。総会を迎え
る前段階として、１ヶ月以上前から生徒会本部役員・学級代表
・各部部長・専門委員会委員長が中心となり、必要な準備や協
議を重ね、当日を迎えました。
議事は生徒会行事や予算・決算に関する内容に加え、今年度

はその他の議事として①学校生活について②昼休みの過ごし方
について③いじめ防止のための取組について、の三つの案が出
されました。
生徒会長の吉澤君は、議事を説明する中で「自主的活動を通

して相互の親睦と友情を深め、協力してよりよい中学校生活を創造していくこと」という「生徒会の目
的」に触れていました。リモートでの開催ということもあり、審議が十分に行えないため、上記の議事
については今後本部役員を中心に改めて検討し、合意形成を図っていくことになっています。

令和４年５月２４日付の文科省の通知において、感染症対策としてのマスク着用に関する考え方が改
めて示されました。下図はその内容を説明するリーフレットの一部ですが、これから夏季を迎えるに当
たり、熱中症の危険性が高まることもあるため、マスク着用については通知にある考え方を基本としな
がら、状況に応じた柔軟な対応を行っていきたいと考えております。
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